



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Sven Schulze begrüßt Entscheidung der Deutsche Bahn AG zu Bahnmuseum

Ministerpräsident Sven Schulze begrüßt die Entscheidung der Deutsche Bahn AG, das DB Museum in Halle nun doch zu erhalten: „Das DB Museum in Halle erfreut sich nicht nur großer Beliebtheit, es dokumentiert auch ein Stück ostdeutscher Eisenbahngeschichte. Daher bin ich froh, dass das Museum über die Deutsche Bahn Stiftung weiter betrieben wird. Das Engagement des Landes Sachsen-Anhalt, der Stadt Halle und vieler Ehrenamtlicher hat sich gelohnt. Jetzt müssen wir gemeinsam dafür sorgen, dass der Bestand des Museums dauerhaft gesichert wird.“

Hintergrund:

Die Deutsche Bahn AG hatte ursprünglich entschieden, das DB Museum Halle zum Dezember 2025 zu schließen und in ein Depot umzuwandeln. Damit wäre der einzige ostdeutsche Standort eines DB Museums weggefallen und Museen nur in Koblenz und Nürnberg verblieben. Gegenüber der Deutsche Bahn AG hatten sich in den vergangenen Monaten sowohl das Land Sachsen-Anhalt, die Stadt Halle sowie viele Ehrenamtliche für einen Erhalt des Museums stark gemacht.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [WhatsApp](#)